

Fecha: 11-02-2026

Medio: Maule Hoy

Supl. : Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Vecinos claman por auxilio ante incendio forestal mientras CONAF reporta combate aéreo

Pág. : 3
Cm2: 96,6
VPE: \$ 0Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:Sin Datos
Sin Datos
 No Definida

Alarma en el Cajón de Pejerrey: Vecinos claman por auxilio ante incendio forestal mientras CONAF reporta combate aéreo

Un rayo habría iniciado el fuego en sectores de difícil acceso. Aunque las autoridades indican que el siniestro está lejos de zonas habitadas, los residentes de la localidad denuncian que las llamas avanzan «fuera de control» y exigen mayor presencia de brigadas y maquinaria.

Una tensa situación se vive en la precordillera de la provincia de Linares. Lo que comenzó como un foco aislado producto de la actividad eléctrica en la alta montaña, se ha transformado en una fuente de angustia para los habitantes del **Cajón de Pejerrey**, quienes contradicen la calma de los reportes oficiales y aseguran que la emergencia escala rápidamente.

La versión oficial: Combate desde el aire

De acuerdo a las consultas realizadas por dirigentes vecinales a la **Corporación Nacional Forestal (CONAF)**, el incendio se originó hace algunos días debido a la caída de rayos en medio de los cerros. Según el organismo técnico, el fuego se mantiene en sectores altos, con un helicóptero trabajando activamente en la zona, y por el momento se encontraría **alejado de campings y sitios habitados**.

El clamor de la comunidad: «Fuera de control»

Sin embargo, esta visión de «distancia y control» no coincide con el testimonio de quienes viven en el sector. A través del grupo **Eco Granja**, los vecinos de Pejerrey emitieron una declaración pública cargada de urgencia, calificando la situación como «crítica».

«Manifestamos nuestra profunda preocupación ante el incendio que se encuentra fuera de control y sigue avanzando, poniendo en riesgo viviendas, familias, animales y bosques», señalaron los residentes.

En su comunicado, los vecinos hicieron un llamado directo a las autoridades para que se aumenten los recursos en tierra, señalando que la presencia de brigadas y maquinaria es insuficiente frente al avance de las llamas. «Este es un llamado de auxilio y alerta... no podemos seguir esperando. El tiempo es clave antes de lamentar pérdidas mayores», sentenciaron.

Riesgo para Linares

La preocupación de la comunidad no se limita solo a sus hogares, sino que advierten sobre el impacto ambiental y el riesgo de propagación hacia otros sectores de la comuna de Linares si no se logra un control efectivo en las próximas horas. El factor climático y la densa vegetación del sector son los principales desafíos para los equipos de emergencia que operan en esta compleja geografía.